

令和4年6月29日

PTA会員の皆様へ

令和4年度 運営委員会だより

つきみ野中学校PTA
会長

そよ風

もう立ち止まってはいられない！
今こそ共に手を取り合おう！チームつき中！

第2号



ごあいさつ



PTA会長

書面総会も無事終わり、全て承認されました。皆様のご協力に感謝致します。今年はコロナウィルス対応も3年目に突入し各所で日常への復帰が模索されています。各所の夏祭りも形を変えて実施の方向ですし、熱中症予防のため不要な時はマスクを外すようという機運も高まっています。中々浸透していきませんが、是非コロナ恐怖症を越えて社会・学校の活力を取り戻していきたいと思っております。

ところで、学校教育のあり方も大きく変わろうとしています。ご存知の方も多いと思いますが数年で部活動が原則廃止され、学校の公式活動ではなくなります。多分、部活動が果てしてきた教育効果が未来の社会には必要ないとの文科省の判断でしょう。我々の世代には受け入れがたいとの思いもあると思っておりますが……。最近、考えるのですがもし、明治維新の10年前（1860年）に自分が武士で12歳の子供をもっていたらどんな子育てをしていたでしょう。多分、まだ剣道を学ばせ、滅私奉公、殿様への忠誠を説いていたでしょう。その子供たちが刀を捨て、法律も変わり全く新しい制度に直面した時、親の教育がどんな意味をもったのか……。政府は200年以上前の産業革命、30年前の情報社会の次の社会（Society 5.0）がくると公言しています。我々はある意味とんでもない社会、親の教訓が全く生きない事態に直面しています。中々、実感するのは難しいと思っておりますが、子ども達に、『世の中には正解は無く、皆が最善と思うことはしているだけで、一人一人が正解は異なり、また、今日の正解は明日の不正解になることもしばしばある』ということを知って『未来を切り拓いて』行ってほしいと思っております。

令和3年度決算総会・令和4年度予算総会 書面開催のご報告

書面総会の承認状をご提出いただきました皆さま、ありがとうございました。6月2日をもちまして回収を締め切り、下記の結果となりましたのでご報告いたします。

- 総会員数 928
- 承認状提出数 有効票 634 無効票（記入漏れなど） 26

☆第1号議案	①令和3年度活動報告	承認	634	否認	0
	②令和3年度会計収支報告	承認	633	否認	1
☆第2号議案	①令和4年度活動計画（案）	承認	633	否認	1
	②令和4年度会計収支予算（案）	承認	633	否認	1
☆第3号議案	①PTA規約一部改訂について	承認	634	否認	0

全ての議案について、過半数の承認により可決されました。

※第3号議案①につきましては、総会資料を再度ご確認ください、入学時に配布しておりますお手元の『PTA規約』に追記をしていただきますようお願いいたします。



対外会議報告



- ・5月13日（金） 大和市PTA連絡協議会 予算総会（シリウス）
- ・5月14日（土） つきみ野防犯連絡会（つきみ野自治会館）
- ・5月19日（木） 第1回PTA役員研修講座（ハーモニーホール座間）
- ・6月 5日（日） 下鶴間コミセン 子ども部会（下鶴間会館）



第3回運営委員会報告



6月15日（水）16：00より 多目的室1で行われました。

- ★会長より 今年度の市P連が動き始めました。基本的には活動の平常化に向けて話を進めており、できるだけ今まで通りの活動ができるようにと考えています。
- ★校長先生より 学校が始まり3か月が経ちました。1年生が遠足、2年生がキャンプ、3年生が修学旅行に行きました。トラブルや怪我もなく無事に戻り、行事をしたことによる感染症拡大もありませんでした。これから行われる運動会や合唱祭についても案を練っているところです。今年度から3年計画で授業改善の校内研究を行っています。3年後の市内全体への発表に向けて、授業をどう改善していこうか教職員全員で取り組んでいます。
- ★学校より 文部科学省より、これから暑くなるため、登下校や外での活動の際にはマスクを外すように通知が出ています。生徒たちは恥ずかしさもあるのか、なかなかマスクを外せずにいるようです。熱中症になる危険性もあるので「外して良いよ」と言うよりは「外そうね」と言う、声かけの必要が出てきています。



各委員会より

☆1学年委員会

- 5月14日 LINE上にて運営委員会の報告
- 5月30日 1学年担当の先生に挨拶→1学年イベントで決まった茶話会の日程の相談（予定では2学期の11月頃開催）。詳細は追って委員長に連絡くださるとのこと

☆2学年委員会

- 5月17日 第3回委員会（LINE）
- イベントで1人1校ずつレポートを作成するため、2枚ずつ希望の高校を発表してもらい、最終的に各自1校ずつに決定 ●次回委員会の時に高校案内からコピーして委員の皆さんに配布 ●次回は対面開催の予定

☆3学年委員会

- 5月23日 第3回委員会
- 運営委員会報告 ●卒業対策→・お花屋さん、和菓子屋さんにお問い合わせ
- ・卒業証書ホルダー（早割が7月31日まで） ・記念品 ・今後の流れを次回までに考えておく ・納品後の検品 ・会計（2月下旬までに終わらせる）
- ・各グループごとに集まることのある場合、テスト期間中の来校は不可 ●3学年の先生方との顔合わせ ●その他連絡事項 ●次回6月27日



卒業式に向けた準備をしています。

☆成人教育委員会

- 5月21日 第3回委員会
- 運営委員会報告 ●イベントの決定→アンガーマネジメント講演会（10月2日（日））※アンガーマネジメント⇒怒りについてのコントロールなど
- イベント係決め ●今後の流れについて相談

☆広報委員会

5月28日 第3回委員会

●広報誌掲載内容決定、ページ割りと担当決定（16ページ・2月発行・昨年同様2500部） ●広報誌配布自治会範囲の確認 ●朝の声かけ運動担当決め

○取材依頼をさせていただき予定の学校行事や学校関連のもの→教職員紹介、部活動紹介、運動会、コミコミスクール、合唱祭、校長先生・教頭先生コメント

○取材をさせていただきPTA主催行事（基本的に全て）→PTA会長コメント、各学年委員会行事・活動、朝の声かけ運動、バレーボール大会、成人委員会主催保護者向けイベント、つき中フェスタ（制服リユース含む）、指名委員会・広報委員会活動の様子、運営委員会出席の先生と本部役員集合写真

6月8日（株）リベラルへ挨拶（広報委員会正副委員長）

ページ数・発行部数を伝え、入稿から納品までの大きな流れを確認。次回取材が進み、原稿が揃ってくる10月下旬に2回目の打ち合わせをする。

PTA関連の行事は全て取材させていただき、活動の様子を伝えられたらと思っています。



☆校外指導委員会

5月12日 第3回委員会

●自己紹介 ●運営委員会報告 ●朝の声かけ運動、地区パトロールについて担当決め

5月14日 つきみ野防犯連絡会（つきみ野地区より1名出席）

5月21日 朝の声かけ運動担当者決定→一覧表がグループLINEにUP

5月26日 正副委員長にて、次回運営委員会での説明資料準備

○その他、各地区ごとのパトロール開始。第1回朝の声かけ運動は7月13日



7月13日に朝の声かけ運動を行います。
詳細は6月24日配布のお便りをご覧ください。

☆役員候補者指名委員会

委員会開催なし

☆フェスタ実行委員会

5月15日 第3回委員会

●開催の規模について話し合い、コロナ感染のリスクのことも考え、一応学内開催の方向で開催したいという方向性になりましたが、本部・学校側とも相談したいと思います。今後は正副委員長、各係に分かれて活動していきます。そして、月の委員会で報告していきます ●次回は6月19日に開催予定



つき中フェスタは**10月22日（土）**に開催いたします。
詳細については後日お知らせいたします。



☆バレーボール実行委員会

5月21日 第3回委員会

●運営委員会報告 ●市P連バレーボール大会選手募集について現状報告→
・現在印刷依頼中 ・5月31日配布予定、6月8日締め切り ●市P連バレーボール大会の選手と先生方、実行委員との顔合わせについて→6月23日19:00より ●次回6月23日

5月17日 『市P連バレーボール大会選手募集』の印刷・配布についてPTA事務へ依頼

5月31日 『市P連バレーボール大会選手募集』のお知らせを3年生P会員へ配布

6月上旬 『四校合同練習試合』発信文書準備開始（10月12日開催予定）

☆次回第4回運営委員会は 7月11日(月) 16:00より 多目的室1で行われる予定です

登下校時にはマスクを外そう！

学校からも発信されていますが、現在文部科学省では熱中症予防対策として、登下校時・体育や部活動など、マスクの着用が不要な場面のガイドラインを通達しています。

体育の授業などでは先生からお声をかけていただき、マスクを外した姿も見られるようになっていますが、登下校中にマスクを外している生徒はまだあまり見られないように思います。



運営委員会でもこの件について意見交換をしましたが、状況に応じてマスクを外すことに肯定的な意見を持つ人がほとんどでした。反面、実際外すとなると周りの目が気になる、他人が外しているのを見ると正直不安を感じる、マスクに慣れてしまっているため外すのが恥ずかしい・・・などの意見もありました。子どもたちの思いもきっと同じだと思います。また1～2年前には常にマスクをするように厳しく言われてきた子どもたちは、なかなか自ら外す勇気もないかもしれません。ですが、熱中症も命にかかわる危険な症状なので、マスクを外すことが大切な場面があることも大人からしっかり伝える必要もあります。

健康上の理由、お仕事の都合などでマスクを外すことは難しいご家庭もあると思いますが、場面によって外すことが可能であるご家庭にはお子さまへのお声かけをお願いできればと思います。PTA活動の中でも、朝の声かけ運動などの際に『感染状況や季節に応じて』『人との十分な距離の確保』などを念頭に置き、マスクを外すよう声かけをしていく予定です。

尚、近隣の自治会など地域の皆様には、生徒が登下校中にマスクを外す旨、学校から周知をお願いしております。ご理解、ご協力をお願いいたします。



制服リユースについて



PTAでは標準服などのリユース販売を行っております。

販売日時 : 火曜日と金曜日の 9:00～15:30 (※PTA事務員が出勤している時間)
つき中フェスタの日

購入希望の方は事務室(正面玄関を入れて右側)までお立ち寄りください。

回収対象 : 制服(ブレザー・ジャケット・ズボン・スカート・ベスト
・ワイシャツ・ブラウス)、ジャージ上下、短パン、
Tシャツ、体育館履きなど

回収方法 : 北棟1階職員玄関内階段横に回収ボックスを設置しています。
洗濯したものを袋に入れてお持ちください。

回収も
随時しています



つきみ野中学校ホームページでは、学校からの情報だけでなく、PTA活動についてや、活動における感染症予防対策のお願いも掲載されています。『そよ風』もカラーでご覧いただけますので是非ご覧ください。



編集 : PTA本部

